

Reitera gobierno de Nicaragua que seguirá buscando la paz ante ola de violencia



Managua, 12 jun (RHC) El gobierno nicaragüense reiteró su compromiso con la paz y los derechos de los ciudadanos, en medio de la ola de violencia desatada en el país hace casi dos meses.

Queremos expresar nuestro compromiso y solidaridad con las familias que perdieron seres queridos, que ven limitada su movilidad, que no pueden trabajar, ni ir a las escuelas y centros de salud, refirió la vicepresidenta, Rosario Murillo, indica Prensa Latina.

En su alocución diaria, también expresó que todos quieren la paz, 'transcender estos momentos y dedicarnos a restablecer la seguridad en el país'.

Murillo envió un mensaje de solidaridad a los familiares de los dos agentes policiales asesinados y a los lesionados en un ataque pandillero perpetrado este lunes contra una comisaría en la Región Autónoma de la Costa Caribe Norte.

'Estamos trabajando con el mayor amor del mundo, comprometidos con la paz, la concordia y esta otra

Nicaragua que hemos venido y que vamos a crear todos juntos', subrayó.

De acuerdo con la Policía Nacional, grupos delincuenciales, con armas de fuego, morteros y bombas molotov, realizan actos de terrorismo y crimen organizado en varios departamentos del país, lo que mantiene en zozobra a gran parte de la población.

El gobierno afirmó que la situación de violencia delincencial que generan grupos políticos de oposición con agendas específicas, constituye una conspiración que viola la Constitución de la República y pretende destruir la seguridad y la vida de las familias.

Sin precedentes en las últimas décadas, la ola de violencia desatada el 18 de abril pasado en medio de protestas contra reformas al seguro social, ha causado al menos 85 muertos y 997 heridos, todos sujetos a investigación y verificación, de acuerdo con un informe de la Comisión de la Verdad, Justicia y Paz, emitido el 29 de mayo.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/164360-reitera-gobierno-de-nicaragua-que-seguira-buscando-la-paz-ante-ola-de-violencia>



Radio Habana Cuba